

„Rheinpark“

Die beliebte, aber in die Jahre gekommene Rheinpromenade mit der Lindenallee und den von Rabatten gesäumten Gehwegen wird zu einer parkähnlichen Anlage zusammengefasst.

Die Planung sieht vor:

- Park und Promenade radverkehrsfrei zu gestalten
- Schaffung von mehr Möglichkeiten zur Erholung und für Freizeitaktivitäten
- den beliebten Eselsbrunnen zu erhalten und neu zu platzieren
- ein Wasserspiel, das zum Spielen und Erfrischen einlädt
- ein neues „Rheinsofa“ als Sitz- und Liegemöglichkeit
- 1315 qm mehr Fläche als bisher

Ein neues **Wasserspiel** bietet Jung und Alt eine Möglichkeit zum Abkühlen und Spielen.



Neu:
„Rheinsofa“ als Sitz-
und Liegemöglichkeit



Der beliebte **Eselsbrunnen** bleibt erhalten. Er wird lediglich neu platziert und durch eine spielerische Komponente ergänzt.